

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El PP pide por escrito información sobre la Policía Local

G.C. 06/05/2016

El grupo municipal del PP de Puente Genil registró ayer dos escritos dirigidos al alcalde, Esteban Morales, pidiendo información aclaratoria sobre la acusación al jefe de la Policía de un delito de libertad sexual y corrupción de menores. Según explicó el portavoz municipal, Antonio Pineda, lo hacen "en aras a salvaguardar principalmente el principio de presunción de inocencia, el buen nombre y la imagen del cuerpo de la Policía Local y de sus agentes, y la tranquilidad y seguridad de los vecinos". De un lado, le ruega "que tenga a bien remitirnos a la mayor brevedad la relación de exhortos, notificaciones o cualquier otra comunicación de Juzgados y Tribunales recibidos". También solicitan en el texto que les den a conocer "los agentes inmersos en procedimientos judiciales de cualquier índole distintos a los ocasionados por el desempeño diario de sus funciones y la naturaleza de dichos procedimientos". También remitieron un segundo escrito para conocer "la renuncia por parte de un agente de la Policía que ocupaba una plaza provisional".

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Paraja: "No hay que presionarse porque hay potencial para salvarse"

El pivote del Ángel Ximénez señaló que el resultado ante el BM Cangas fue "agridulce" porque "se les podía haber ganado"



EFE / PUENTE GENIL (CÓRDOBA) 05/05/2016

El pivote asturiano del Ángel Ximénez Ángel Paraja ha señalado este jueves que, a falta de cuatro jornadas para la conclusión de la Liga Asobal, "no hay que presionarse" por la situación en la clasificación porque el equipo de Puente Genil tiene "potencial para salvarse".

Paraja ha afirmado que "hay que sumar en todos los partidos que restan, aunque no haga falta" porque, en su opinión, la salvación se lograría si ganan "dos encuentros de los cuatros".

Ha añadido que el CD Teucro, el rival directo por la permanencia, "difícilmente ganaría los tres partidos que le restan" una vez que juegue el próximo miércoles con el Barcelona Lassa que, según ha señalado, "se le da por perdido". "No hay que estar pendiente de los otros, sino estar centrados en lo que el equipo puede dar de sí", según Paraja, quien ha añadido que el último resultado ante el BM Cangas fue "agridulce" porque "se podía haber ganado, aunque el punto hay que valorarlo tal y como está la situación" y las lesiones que han lastrado a su equipo durante toda la temporada.

## El Ayuntamiento solicita un préstamo de un millón de euros para ejecutar inversiones

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 06.05.2016 - 05:01

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), ha aprobado la concertación de una operación de préstamo para inversiones por importe de un millón de euros con la entidad BBK-Cajasur. Con esta cantidad se acometerán siete inversiones de diversa índole que afectarán a las áreas de Urbanismo, Infraestructuras y Medio Ambiente.

La partida más cuantiosa se destinará a las obras de ampliación del Cementerio Municipal (350.000 euros), y la segunda mayor en importe irá a parar a la compra de una barredora que pasará a formar parte de la flota de vehículos de la empresa municipal Egemasa (250.000 euros). También se contempla una cuantía para las obras de reasfaltado de las dos calles principales del polígono industrial San Pancracio (155.000 euros), una histórica demanda de las empresas.

El resto de inversiones previstas no superan individualmente los 100.000 euros. Así, se destinará una partida para el reasfaltado de vías públicas (80.000 euros), otra para la sustitución de la pavimentación de la calle Aguilar en su tramo superior, entre el paseo del Romeral y la calle Amargura (65.000 euros), y otras dos para la adquisición de vehículos y adecuación de parques y jardines por importe de 50.000 euros cada una de ellas.

Sobre esto último, el portavoz del equipo de gobierno, José Antonio Gómez, indicó que Medio Ambiente ultima un proyecto de adecuación y regeneración de la zona verde resultante del sellado del vertedero de La Pitilla. Gómez precisó que el proyecto se enfocará hacia la plantación de arboleda, la remodelación del espacio verde y el acondicionamiento de la cercana parcela aledaña.

## El ayuntamiento estudiará si las declaraciones en un medio nacional sobre el asunto del jefe de la Policía son constitutivas de delito



Por Virginia Requena - 05/05/2016

El salto que dio ayer la supuesta implicación del inspector jefe de la Policía local por un delito de libertad sexual, a un medio de comunicación nacional, ha dado pie para que la prensa local cuestionara esta mañana al portavoz del equipo de gobierno, José Antonio Gómez, al hilo de una comparecencia de prensa. Este ha manifestado que “la

información que haya que dar, la dará el alcalde ". Al tiempo que aclara "el expediente de información reservada está en trámite", es decir, la información que está recabando el Gobierno sobre el asunto que llevará al banquillo de la Audiencia al Jefe de la Policía, el próximo lunes. En este sentido, "se ha tomado declaración al inspector- jefe y solicitado información a los juzgados de Puente Genil y Córdoba". Por lo que "estamos a la espera", de recibirla. INTERESANTES DECLARACIONES HOY EN PUENTE GENIL TV-GRUPO COMUNICA (20:30 horas).

Respecto al reportaje audiovisual sobre este asunto, emitido ayer en un medio de ámbito nacional, Gómez ha dicho que "la noticia ha saltado con declaraciones bastantes sesgadas, vistas desde una persona a nivel particular y hay que ver si son constitutivas de delito". Al tiempo que se reiteró en la posición del Ejecutivo "seguimos defendiendo la presunción de inocencia (del Jefe de la Policía) y estamos a la espera de la resolución definitiva del juzgado para tomar las decisiones que correspondan al ayuntamiento". También aclaró, ante la petición de la prensa, que la plaza de inspector jefe de la Policía" es de funcionario "y por tanto, no se trata de un puesto de confianza.

Recordamos que el Juzgado de lo Penal número 3 de Córdoba juzgará el próximo lunes a diez personas, entre ellas el inspector jefe de la Policía Local acusadas de delitos relativos a la prostitución, la explotación sexual y la corrupción de menores sobre una joven de 17 años de edad. La Fiscalía pide penas de dos años de prisión y multa de 4.500 euros para cada una de las personas procesadas.

## El PP pide al alcalde información sobre la Policía ante la imagen que se está creando de Puente Genil en el exterior



Por Virginia Requena - 05/05/2016

El grupo municipal del PP de Puente Genil en "en aras a salvaguardar los intereses en juego, principalmente el principio de presunción de inocencia, el buen nombre y la imagen del Cuerpo de la Policía Local y de sus agentes, y la tranquilidad y seguridad de los vecinos", ha remitido tres escritos al alcalde, Esteban Morales. En el primero de ellos " le ruega que tenga a bien remitirnos a la mayor brevedad, la relación de

exhortos, notificaciones o cualquier otra comunicación de Juzgados y Tribunales recibidos por". Así lo ha dado a conocer, Antonio Pineda, en rueda de prensa flanqueado por los concejales Sergio Velasco y Pedro Cabello. También solicitan en el texto que les den a conocer "los agentes inmersos en procedimientos judiciales de cualquier índole distintos a los ocasionados por el desempeño diario de sus funciones y la naturaleza de dichos procedimientos". Por otro lado, piden la planificación o cuadrante del personal del servicio de la Policía Local desde el 1 de enero de 2015 y la justificación del régimen de horas extraordinarias y su distribución entre la plantilla". De otro lado, solicitan "información sobre expedientes internos abiertos y en curso, si los hubiere" Ya que el PP asegura que "no hemos podido hallarlo en la legislación española, le rogamos nos remitan el articulado en que se encuentra la figura que califica como "reservado" a un expediente

administrativo”. HOY ESTA INFORMACION Y OTROS ESCRITOS DEL PP (Puente Genil TV- Grupo Comunica, 20:30 h).

De otro lado, han remitido un segundo escrito para conocer “la renuncia por parte de un agente de la Policía Local que ocupaba una plaza provisional y de algunos comentarios vertidos por dicho agente en su carta de renuncia remitida al señor Alcalde.”. Entre ellos tales como que “no se pueden hacer promesas y “de la noche a la mañana” crear expectativas y no hacer todo lo necesario para cumplirlas, e ir de parche en parche, mientras se enfrenta deforma baladí los intereses de los trabajadores, no se puede dirigir una organización usando a las persona”... Pineda manifestó que su grupo considera estos asuntos de “gravedad al tratarse de un Cuerpo de Seguridad cuya imagen debe salvaguardarse irreprochable, le rogamos que tenga a bien remitirnos, una valoración oficial sobre estas afirmaciones que deterioran el buen nombre y la imagen de nuestra Policía y que tome las medidas necesarias para la restauración de lo dañado”.

En definitiva-apostilló – “lo que queremos es la máxima claridad porque Puente Genil no puede aparecer en medios de comunicación nacionales dando una imagen que aquí no corresponde”.

Y por último otro referido a la misiva de renuncia del subinspector de la Policía Local, Rafael Ruiz Estepa. El PP reclama una valoración oficial sobre los comentarios porque, asegura, deterioran el buen nombre y la imagen de la Policía y pide al gobierno mayor claridad y transparencia en la gestión de todos estos casos. Así como “celeridad “en las respuestas y entrega de la documentación solicitada porque “a día de hoy tenemos muchas dudas a las que no podemos dar respuesta”.

## IU Puente Genil respalda con un 97% de los votos una coalición con PODEMOS para el 26-J



Por Virginia Requena - 05/05/2016

Ayer 4 de mayo tuvo lugar en la sede de IU- Puente Genil la votación de las bases y simpatizantes en el marco de la consulta sobre concurrir a las Elecciones Generales del 26-J en una candidatura conjunta con Podemos y otros partidos políticos. Esta consulta se había iniciado desde el día 2 vía telemática. HOY EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA (20:30 h).

La asamblea local de Izquierda Unida y los simpatizantes inscritos dieron el visto bueno a esta coalición electoral con otras fuerzas, siendo el resultado de un 97% a favor; es decir, 34 de los 35 participantes en esta consulta apostaron por el SÍ. La opción del NO a la confluencia tuvo un sólo voto a favor, y ninguno de los participantes se abstuvo.

Así, la asamblea local de Izquierda Unida Puente Genil “muestra su apoyo a la convergencia con otros partidos para multiplicar opciones de Gobierno con un programa alternativo y claramente de izquierdas, sin renunciar a la identidad de cada organización”.

## El PP reclama claridad y transparencia al PSOE sobre los distintos casos polémicos que afectan a la Policía Local

Han presentado tres escritos solicitando información y esperan celeridad en la respuesta



Jueves, 05 Mayo 2016 09:51 Redacción  
Andalucía Centro

El grupo municipal del Partido Popular en Puente Genil ha presentado tres escritos en el Ayuntamiento en los que solicita información sobre los últimos acontecimientos e informaciones que afectan a la Policía Local. Uno de ellos tiene que ver con los procesos judiciales en los que están inmersos algunos agentes. Recordemos que, uno de ellos, es el propio inspector jefe que tendrá que acudir a juicio

el próximo 9 de mayo tras su procesamiento en un caso por un presunto delito contra la libertad sexual y la corrupción de menores. El gobierno local socialista anunció que se abriría un expediente de información reservada al jefe de la Policía Local pero, según el PP, hasta la fecha “no saben nada al respecto”. Con relación a este asunto creen que lo más acertado hubiera sido apartarlo del cargo como medida cautelar.

No obstante, los populares quieren saber relación de exhortos, notificaciones o cualquier otra comunicación de Juzgados y Tribunales recibidos por el Ayuntamiento entre el noviembre de 2010 y abril de 2016 con indicación de su naturaleza. Igualmente han preguntado por la relación de agentes inmersos en procedimientos judiciales y los expedientes internos abiertos y en curso.

Otro de los asuntos polémicos sobre los que el PP ha solicitado información al gobierno local es sobre el cobro de un donativo a los hosteleros por la ampliación de veladores durante la Semana Santa. El dinero lo recibía la Policía Local para entregarlo a la Agrupación de Cofradías. Dado que, al parecer, la recaudación no se fiscalizaba por la Tesorería municipal, ésta ha solicitado información sobre esta práctica. El PP quiere tener una copia del escrito de Tesorería, información sobre la cuantía recaudada o el convenio firmado para la cesión del donativo.

Finalmente, el tercer escrito hace referencia a la carta de renuncia del subinspector de la Policía Local. Tras las afirmaciones realizadas en la misiva, el PP reclama una valoración oficial sobre los comentarios porque, asegura, deterioran el buen nombre y la imagen de la Policía y pide al gobierno local que tome las medidas necesarias para la restauración de lo dañado.

El portavoz del PP en el Ayuntamiento, Antonio Pineda, ha reclamado al gobierno local socialista mayor claridad y transparencia en la gestión de todos estos casos. Exige celeridad en la entrega de la documentación solicitada porque afirma “a día de hoy tenemos muchas dudas a las que no podemos dar respuesta”.

## Toman declaración al jefe de la Policía Local en el marco del expediente de información reservada

El alcalde comparecerá en los próximos días para abordar los asuntos polémicos que rodean al cuerpo policial



Jueves, 05 Mayo 2016 16:54 Redacción Andalucía Centro

El portavoz del equipo de gobierno socialista de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha avanzado que, en los próximos días el alcalde, Esteban Morales, comparecerá para dar detalles y aclarar todos los casos que afectan a la Policía Local. No obstante, en relación al expediente de información reservada abierto al inspector Jefe, Gómez ha anunciado que sigue su curso, que ya se ha tomado declaración al

inspector y que se ha solicitado información al juzgado.

Los problemas y polémicas que afectan al cuerpo de la policía Local de Puente Genil están teniendo repercusión en los Medios de Comunicación Nacional. De hecho, el gobierno local asegura que se está dando una información sesgada y estudia si algunas afirmaciones publicadas son constitutivas de delito.

El próximo 9 de mayo el jefe de la Policía Local acude a juicio tras su procesamiento por un presunto delito contra la libertad sexual y la corrupción de menores.

## José Cuenca: "Quiero los ocho puntos que quedan en juego"

El capitán del Ángel Ximénez, ambicioso ante el intenso tramo final de temporada que les espera

5 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

"Si no ganamos ningún partido y Teucro tampoco, cumplimos el objetivo". Esa es la realidad para José Cuenca, aunque el capitán del Ángel Ximénez Puente Genil quiere ser ambicioso y buen profesional. "Quedan cuatro partidos, ocho puntos en juego, y yo quiero los ocho puntos", resume el extremo pontanés.

El jugador se ha referido a sus compañeros asegurando que "la realidad es que competimos muy bien porque Cangas no se puso por delante en todo el partido, aunque el empate le sabe mejor a ellos; pero se hace

justicia en parte porque Cangas es un gran rival. Sobre la última jugada, Cuenca ha dicho que "se jugó bien y que si el partido hubiese durado dos segundos más, habríamos ganado dos puntos en vez de uno", y ha añadido que ante la tensión vivida en los últimos minutos "se demuestra que esto nos importa y nos duele porque queremos sacar la situación adelante, por eso sólo pensamos en Huesca".

Cuenca no quiso poner excusas a lo ocurrido en la segunda mitad, pero ha destacado que "el cansancio y la dura defensa del rival nos pasó factura" en comparación al "excelente trabajo" de la primera parte. Asimismo, ha agradecido el apoyo de una grada "que está a muerte con nosotros" y ha señalado que la recaída de Chispi "ha sido una pena, pero que el más optimista es él. Quiere operarse cuanto antes, recuperarse y estar para la segunda vuelta de la temporada que viene. Hay que apoyarle porque es un momento duro para él".

## Paraja hace ver que "no hay que presionarse" para salvarse

El pivote asturiano del Ángel Ximénez ve "potencial" para lograr la permanencia, para lo que "hay que sumar en todos los partidos aunque no haga falta", porque que "con ganar dos estamos salvados"



David Jurado 05/05/16 15:30

Ángel Paraja ha señalado hoy que, a falta de cuatro jornadas para la conclusión de la Liga Asobal, "no hay que presionarse" por la situación en la clasificación del Ángel Ximénez, dado que el equipo de Puente Genil tiende "potencial para salvarse". Para el pivote "hay que sumar en todos los partidos que restan aunque no haga falta", porque es de la opinión que "ganando dos encuentros de los cuatros se estaría salvado", dado que opina que el CD Teucro, el rival directo por la permanencia, "difícilmente ganaría los tres partidos que le restan" al margen del que le medirá el próximo miércoles ante el

Barcelona Lassa que "se le da por perdido".

Con todo el jugador ha dicho que "no hay que estar pendiente de los otros, sino estar centrados en lo que el equipo puede dar de sí", con independencia de que el último resultado ante el BM Cangas fuera "agridulce", un partido que "se podía haber ganado, pero hay que valorar el punto sumado tal y como está la situación", dado que "tiene que servir para afrontar los cuatro últimos".

El primero de ellos será la próxima semana en la pista del Bada Huesca, un rival con "bastante potencial", pero que como al Ángel Ximénez "no le han salido las cosas esta temporada al verse afectado por las lesiones. Sinceramente ni yo ni nadie podíamos imaginar en verano que la temporada iba a ser así. En mi carrera profesional no había vivido tantas adversidades juntas que han influido, pero ahora tampoco hay que excusarse ni darle vueltas, sino pensar en el futuro", por lo que a Huesca "habrá que ir con las ideas claras y sacar puntos", porque "ganar fuera sería también muy importante", concluyó.